

1. RADWEG „ANELLO VERDE“ VON RIMINI

Der Radweg „Anello Verde“ führt durch Parks und Baumalleen, von Marina Centro (Kennedy Platz) zum modernen Palacongressi, wo wichtige Konferenzen und Messeveranstaltungen stattfinden.

Der Rad- und Fußgängerweg schlängelt sich durch den „Cervi“ Park entlang und führt an der antiken Stadtmauer vorbei, wodurch eine bequeme Verbindung zwischen dem Strandbereich (wo sich die Hotels befinden) und dem historischen Zentrum entsteht.

2. LUNGOMARE RADWEG

Dieser Radweg verläuft der Strandpromenade von Cattolica bis zum Hafen von Rimini entlang und hat eine Länge von etwa 21km.

Es handelt sich um eine sehr schöne und angenehme Strecke, da Sie direkten Meerblick haben. Der Strecke entlang gibt es Blumenbeete mit mediterranen Essenzen, wie z.B. Rosmarin, und „Boxenstopp“ Säulen mit Informationen über Routen und Zubehör für die Fahrradpflege.

3. PANORAMICA VON SAN BARTOLO

Den Einheimischen, aber nicht den Ausländern bekannt, ist die Panoramica im Regionalpark San Bartolo eine 25 km lange Strecke, die sich auf Asphalt über die alte Nebenstraße von Gabicce Monte nach Pesaro schlängelt.

Der Blick erstreckt sich auf der einen Seite über die Adria von oben gesehen; auf der anderen Seite auf kultivierten Hügeln, die von Buschwerk, Weinreben, Weiden und Eichenhainen durchsetzt sind.

4. MARECCHIA-TAL-RADWEG

Die Route verläuft auf dem Marecchia Tal Radweg vom Marecchia Park in Rimini bis nach Ponte Verucchio.

Diese Wege sind auch für weniger geübte Radfahrer gut befahrbar, es empfiehlt sich jedoch die Verwendung von Mountainbikes. Diese Route führt ins Hinterland mit seinen malerischen Landschaften und folgt dem Lauf des Marecchia-Flusses, um dann den öffentlichen Park der Villa Verucchio zu erreichen.

5. VALCONCA-RADWEG

Der Conca Radweg ist ein wunderschöner Naturweg von 11,8 km Länge, der an den Ufern des Flusses Conca an der Grenze zwischen den Gemeinden Misano Adriatico und Cattolica in der Emilia-Romagna verläuft und bis nach Morciano di Romagna führt. Die Route beginnt an der Flussmündung und durchquert die gesamte Naturoase, die beide Ufer umgibt, mit einem Gesamthöhenunterschied von etwa 180 Metern. Es handelt sich um einen einfachen und angenehmen Radweg für jedermann, der größtenteils nicht asphaltiert ist und sowohl mit dem Fahrrad als auch zu Fuß oder zu Pferd befahren werden kann.

